
В субботу, 1 июля,  во время
представления в Цирке на Цветном
бульваре на дрессировщика напал
тигр. Как сообщила пресс-секре-
тарь цирка Е. Ольшанская, жизнь
артиста, получившего  повреждения
обеих рук и задней части головы,
вне опасности. Он находится сейчас
в институте имени Склифосовского.
Его состояние оценивается как ста-
бильное.

Пресс-секретарь отметила, что
животное, напавшее на дресси-
ровщика, не будет усыплено и
продолжит работу в цирке. Специ-
алисты считают, что тигр, видимо,
просто хотел поиграть, как обыч-
ная кошка.

В воскресенье, 2 июля, при-
мерно в 19.30 в одной из квар-
тир дома 37 на бульваре Яна
Райниса были обнаружены тела
двух мужчин, жителей этой
квартиры - отца, 1946 года рож-
дения, с признаками асфиксии
(удушения ремнем), и его сына,
1984 года рождения, с множест-
венными колото-резаными ра-
нами шеи.

«По данному факту прокура-
турой Северо-Западного округа
возбуждено и расследуется уго-
ловное дело по статье 105 часть
2 УК РФ (убийство двух лиц)», -
сообщил представитель столич-
ной прокуратуры.

СУББОТА,1.07

ИНФОРМ
БЮРО

УБИЙСТВО 
НА УЛИЦЕ 
РАЙНИСА

На состоявшемся во вторник,
4 июля, в столичной мэрии засе-
дании городского правительства
была рассмотрена целевая про-
грамма развития потребитель-
ского рынка и услуг Москвы на
ближайшие три года.

Как сообщил министр прави-
тельства Москвы Владимир Ма-
лышков, в нынешнем году обо-
рот розничной торговли в горо-
де превысит 1,8 трлн. руб. На
столичном рынке функциониру-
ет 35 тысяч магазинов и кафе,
парикмахерских, ресторанов,
различных мастерских. К 2009
году на тысячу москвичей будет
приходиться 800 кв. м торговых
площадей, и по этому показате-
лю Москва догонит Париж и
Лондон.

«МС» - Интерфакс 
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КАК УТВЕРЖДАЮТ ВОДОЛАЗЫ,

ТОНУТ В ОСНОВНОМ МУЖЧИНЫ. 
ПРИЧИНА ИЗВЕСТНА:

ИЗЛИШНЕЕ ПРИСТРАСТИЕ К АЛКОГОЛЮ
факты и комментарии
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ДОГОНИМ 
ЛОНДОН И ПАРИЖ

Реализация национального
проекта «Здоровье» позволит
довести обеспеченность москов-
ских поликлиник участковыми
терапевтами к концу 2006 года
на 80-85 процентов, сообщил за-
меститель руководителя Депар-
тамента здравоохранения Моск-
вы Иван Лешкевич в понедель-
ник, 3 июля, на совместном засе-
дании комиссии по социальной
политике и трудовым отношени-
ям и комиссии по здравоохране-
нию и охране общественного
здоровья Мосгордумы.

Он также сообщил, что выде-
ляемые из федерального бюд-
жета средства на закупку меди-
цинского оборудования покры-
вают в Москве лишь 4 процента
от необходимого объема, а по
машинам «Скорой помощи» - 18
процентов.

ПОЛКУ 
ТЕРАПЕВТОВ 
ПРИБЫВАЕТ

ПОНЕДЕЛЬНИК,3.07

ОАО «Московская
объединенная энер-
гетическая компа-

ния» (ОАО «МОЭК») с на-
чала текущего года на про-
граммы по ремонту и капи-
тальному строительству
затратило более 900 млн.
рублей, сообщил в четверг,
29 июня, первый замести-
тель генерального дирек-
тора компании Владислав
Черный. Он рассказал, что
в общей сложности в пер-
вом квартале этого года
потребители получили от
МОЭК более 30 млн. Гкал
тепловой энергии, причем
только треть от нее была
покупной, все остальное

выработали собственные
мощности компании.

Выручка компании за
три месяца превысила 14
млрд. рублей, из них бо-
лее 2 млрд. рублей чистой
прибыли, которая была
направлена на реконст-
рукцию и развитие произ-
водственных мощностей и
сетей компании. Первый
замгендиректора отметил,
что МОЭК активно вне-
дряет новые технологии, в
частности, трубы в пено-
полиуретановой изоляции,
из сшитого полиэтилена,
которые позволяют про-
длить срок безремонтной
службы трубопровода.

В то же время В. Чер-
ный отметил, что ремонт
теплосетей идет не так
быстро, как хотелось бы.
Сегодня в реконструкции
нуждаются более пяти из
девяти тысяч километров
трубопроводов. При со-
хранении нынешних тем-
пов ремонта программа
может растянуться на два-
дцать лет. При этом мощ-
ности подрядчиков, при
наличии средств, позво-
лят вдвое ускорить этот
процесс. Для этого ОАО
«МОЭК» занимается при-
влечением инвесторов.

Владимир 
НАЗАРОВ

ТЕПЛОСЕТИ 
ТРЕБУЮТ ЗАБОТЫ

-Вот это да! - ошарашенно рассматри-
вали отдыхающие пляжа «Левобе-
режный» детскую горку.

Ржавую железную конструкцию у всех на
глазах подняли из пучины речной водолазы.
Специалисты чистили дно местной аквато-
рии.

- Подобную работу мы проводим ежегодно
накануне открытия купального сезона на
всех столичных пляжах, - рассказывает
старший дежурный смены отряда Владимир
Кочанов. - Сюда мы вызваны повторно, по-
скольку участились несчастные случаи в во-

де. Отдыхающие, которых здесь всегда мно-
го, то и дело на что-то напарываются.

Этот пляж хорошо оборудован. Здесь и
спортивная площадка, и кафе, и катамара-
ны. Такой ассортимент услуг - редкость, вот
и тянутся сюда люди. Посетителей в выход-
ной день бывает до шести тысяч человек.
Мусора остается столько, что менее чем на
трех КамАЗах не вывезти. На суше уборка
проходит регулярно, а подводный мир досту-
пен лишь водолазному отряду.

Вытащив непонятно откуда взявшуюся
горку, Денис Гусев продолжил работу. На
нем было водолазное снаряжение, а к поясу
привязана плотная бечевка, конец которой
держал в руках дежурный смены Вячеслав
Луценко. Он должен подстраховывать сво-
его коллегу, чтобы тот правильно передви-
гался по дну - не должно быть упущено ни
одного сантиметра. Водолаз опускается под
воду до полного натяжения каната и начина-
ет передвигаться вдоль берега. Когда он до-
бирается до границы обследуемой террито-
рии, канат приспускается на полтора метра,
и подводник движется в обратном направле-
нии уже на большой глубине.

Обнаружив опасный предмет, Денис
всплывает на поверхность и бросает наход-
ку на берег. Отряд работает уже два часа, и
все побережье усеяно пивными бутылками и
банками. Иной раз из водных недр на берег
летят увесистые булыжники, наступив на
острые края которых, можно повредить ногу.
К концу работы должны подоспеть уборщи-
ки и вывезти образовавшийся мусор. 

Размеренные работы нарушила обрушив-
шаяся на наши головы стихия - град и ли-
вень. Денис выбрался на берег. Непогода
сильно взбудоражила воду, и видимость
ухудшилась.

- Лучше подождать, работа должна быть
качественной, - прокомментировал В. Коча-
нов. - Да и спешить нам сегодня некуда - вы-
ходные.

Основные хлопоты «чистильщиков дна»,
оказывается, связаны совсем с другими за-
дачами. Укрывшись от непогоды под кры-
шей катера, мы продолжили беседу.

Выяснилось, что подобный отряд водола-
зов-спасателей I класса 3-й группы специа-
лизации - единственный в нашем городе.
Его представители имеют допуск к подвод-
ным работам на глубине более 40 метров, в
то время как большинству обычных спасате-
лей не разрешено спускаться ниже 12. К то-
му же это единственная группа специализа-
ции, позволяющая проводить подводные по-
исковые работы.

- Обнаружение утонувших и поднятие их
со дна - наше повседневное занятие, - объ-
ясняет Владимир Александрович. - Наша

база расположена на поисково-спасатель-
ной станции «Центральная». И если в горо-
де кто-то утонет, то сигнал поступает на
нее. И мы незамедлительно выезжаем на
место происшествия. Поэтому в обычные
дни нам некогда заниматься очисткой водо-
емов. Это дело мы откладываем на выход-
ные.

Как правило, по словам моих собеседни-
ков, трагедии случаются в тех местах, где
купаться запрещено. Да и станции располо-
жены не повсеместно. Разве за всем усле-
дишь?

- Найти тело не так просто, - поясняет Ко-
чанов. - Дно водоемов илистое. Толщина
плотной растительной прослойки порой дос-
тигает девяти метров. И эти заросли прихо-
дится исследовать метр за метром.

К сожалению, трагедии на наших водо-
емах происходят ежедневно. Так, прошлым
летом утонули 130 человек. По словам водо-
лазов, гибнут в основном мужчины. И глав-
ная причина - спиртное. 

...Тучи рассеялись, Денис снова собрался
нырять. Я смотрела на этого 23-летнего пар-
ня и не могла понять, почему он выбрал се-
бе такую скорбную работу. Он в отряде все-
го четвертый день в отличие от коллег с мно-
голетним стажем. Накануне он впервые при-
сутствовал при поднятии тел со дна. Один из
погибших оказался его ровесником.

- Я два года проработал спасателем и пси-
хологически готов ко всему, - был ответ на
мой вопрос. - Тем более я с самого начала
стремился работать в отряде, а не на стан-
ции. Мне нужно больше практики по водо-
лазным работам. А мертвые, как говорится,
не кусаются - нужно бояться живых...

И облачившись в водолазный костюм, Де-
нис продолжил чистить акваторию. А на бе-
регу сидели разморенные зноем люди и че-
рез одного потягивали пиво, купленное
здесь же, в кафе. Ох, не дождаться водола-
зам передышки...

Ольга ПЕТРУСЕВА

Первый замести-
тель мэра в пра-
вительстве Моск-

вы, руководитель Комп-
лекса городского хозяй-
ства Петр Аксенов в
своем поздравлении
отметил: «Колледж
Мосэнерго является од-
ной из основных кузниц
высококвалифициро-
ванных кадров, прохо-
дящих профессиональ-
ную подготовку с уче-
том современных тех-
нологий энергопроиз-
водства. Заслуживает
всемерного одобрения
и дальнейшего разви-
тия ваше практическое
участие в программе,
реализуемой прави-
тельством Москвы,
«Москва - энергоэффе-
ктивный город».

...В пяти аудиториях
на столах преподавате-
лей разложены дипло-
мы. Они больше похожи
на «адресные» папки с
видом на Кремль. Внут-
ри этих «корочек» уме-
стились аттестат и фо-
тография группы. За
партами сидят самые
дисциплинированные -
родители тепловиков.
Постепенно заходят
бывшие школяры с цве-
тами. Куратор группы
Юрий Баранов сказал
мне, что его ребята -
слесари по ремонту
оборудования. Все они
будут работать на пред-
приятиях Мосэнерго. В
колледже стопроцент-
ное трудоустройство.

В другой аудитории
похожая картина.
Председатель прием-
ной комиссии тепло-
энергетических дисци-
плин Марина Волкова
похвасталась, что вы-
пускник этого года
Александр Мирошкин
занял первое место в
конкурсе инновацион-
ных проектов Мосэнер-
го. Его работа называ-
ется «Парогазовые
ГТУ (газотурбинные
установки)».

После вручения ди-
пломов праздник про-
должился на стадионе
колледжа. Там ребят
ждал большой концерт.
Среди зрителей я заме-
тила заместителя дире-
ктора колледжа Ната-
лью Грапонову.

- Расставаться все-
гда очень грустно, - го-
ворит она. - Печально,
что с каждым годом все
меньше московской мо-
лодежи. Наша моло-
дежь смотрит телевизи-
онные «фабрики
звезд» и строит воз-
душные замки. Почему
бы не снять программу
«Фабрика рабочих
рук»? Но, к сожалению,
никто не делает пере-
дач о работе высоко-
классных специали-
стов, скажем, тех, кто
дает людям тепло. 

- Выпускники этого
колледжа уникальны, -
присоединился к разго-
вору Сергей Мещеря-
ков, начальник отдела
развития персонала
РАО «ЕЭС России». - И
не только потому, что
их здесь хорошо гото-
вят, но еще и потому,
что их мало. К сожале-
нию, на производстве
не хватает людей со
средним техническим
образованием.

...Наш разговор пре-
рвал звон колоколов.
Вдруг наступила пол-
ная тишина. Потом ду-
ховой оркестр заиграл
гимн Москвы. И начал-
ся парад студентов. За
выпускниками «про-
плыла» ладья ( на коле-
сах), на борту которой
все прочли: «Виват,
колледж!»

От альма-матер на-
путственное слово мол-
вил заведующий энер-
гетическим отделением
Игорь Ягнышев. Он по-
советовал молодым
взять с собой в дорогу
главную черту юности -
оптимизм.

Елена ВОЛКОВА

ТЕПЛОВИК,
ВОЗЬМИ В ДОРОГУ
ОПТИМИЗМ
В минувшую пятницу праздник под
названием «День выпускника» от-
мечали в колледже Мосэнерго.
Здесь готовят электриков, тепло-
виков, техников. Образователь-
ную систему этого учебного заве-
дения высоко оценила ЮНЕСКО.
В этом году колледжу исполняется
двадцать лет.

В Москве 140 рек и ручьев, 438 прудов и озер. В жаркие дни их
побережья оккупированы отдыхающими. В такую горячую пору
сотрудникам водолазного поисково-спасательного отряда прихо-
дится забыть о выходных.

НА ДНЕ...
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